

Rollstuhltänzer wieder erfolgreich

29. März 2005

Reinhard und Paz Rieth, Rollstuhltänzer vom Tanzsportverein Die Residenz Münster e. V., haben beim „Ersten Pulheimer Breitensport-Festival“ einen zweiten Rang ertanzt. Das Rollstuhl-Tanzturnier, an dem 13 Paare teilnahmen, wurde hier mit einem „Fußgänger-Turnier“ geschachtelt. Durch dieses Alternieren der beiden Teilnehmergruppen erhielt die Veranstaltung einen besonders integrativen Charakter: Alle Paare feuerten sich gegenseitig an und bei der freundschaftlichen Atmosphäre entwickelte sich eine hervorragende Stimmung im Saal, was wiederum die Tänzer zu besonderer Leistung animierte.